

faß vereitele und Dich zum Sklaven der Franzosen mache, gegen die euer Entwurf gerichtet ist? Ich bin dieser Verachtung satt.“

Diese Anrede wirkte auf den Sonnensohn. Er brach in Thränen aus und gestand seiner Mutter alles, die ungesäumt den Franzosen heimlich Nachricht gab, auf ihrer Hut zu seyn. So groß war die Blindheit des vorher erwähnten tyrannischen Commendanten, daß er die Boten, die ihm diese Warnung brachten, in Eisen schmieden ließ. Er wurde das Opfer seiner sinnlosen Sicherheit, und kam bei dem großen Blutbade um, das den 28. December 1728 wirklich vor sich ging. Alle in dem Lande der Natches befindlichen Franzosen wurden von den aufgebrachten Wilden sämmtlich nieder gemacht.